

Gemeinde Mainhausen, Montag, 6. März 2023

Homepage für Kinder und Jugendliche geht in Mainhausen an den Start

Nach der erfolgreichen Bereitstellung eines Mobilen Tischkickers im Herbst letzten Jahres kann nun die eigens für Kinder und Jugendlichen erstellte KiJu-Homepage der Gemeinde Mainhausen an den Start gehen. In Zusammenarbeit mit der Firma it-for-you wurde die Homepage im Laufe der letzten Monate erstellt und zum Teil eingerichtet.



Ziel dieses Projektes ist es, durch Workshops und Coachings Jugendliche, die Interesse an der aktiven Mitarbeit an der Homepage haben, eine Möglichkeit anzubieten sich einzubringen. Dieser Tage soll die Homepage unter www.kiju-mainhausen.de freigeschaltet werden. Im Nachgang wird das Projekt dann Stück für Stück mit den Jugendlichen erarbeitet und erweitert.

Im Frühjahr 2022 wurde die Gemeinde Mainhausen in das Jugendaktionsprogramm Partizipation 2022 bis 2024 des Hessischen Sozial- und Integrationsministeriums aufgenommen. In drei Förderjahren sollen neue Methoden und Arbeitsformen der außerschulischen Jugendbildung entwickelt und erprobt werden. Es werden Projekte gefördert, bei denen Kinder und Jugendliche ihre Ideen, Vorstellungen oder Forderungen einbringen und so aktiv unsere Gesellschaft mitgestalten können, so der hessische Sozial- und Integrationsminister Kai Klose. "Die zur Bekämpfung der Pandemie notwendigen Einschränkungen sind und waren gerade für Kinder und Jugendliche herausfordernd. Wir ermutigen junge Menschen in ganz Hessen dazu, neue Ideen für ein soziales Miteinander zu entwickeln und sich gesellschaftlich zu engagieren."

Leitthema des Jugendaktionsprogramms ist die Jugendlichen zu motivieren sich aktiv und gleichberechtigt einzubringen, mitzuarbeiten und auszuprobieren.